

CONFÉDÉRATION SUISSE

Le comité cantonal conservateur réuni le 19 juillet à Locarno, a émis l'avis que les conservateurs du Tessin ne devraient pas prendre part aux fêtes du centenaire de la Confédération à Schwytz. L'anniversaire sera cependant célébré dans le canton, et il est question à cette occasion d'une grande réunion des citoyens conservateurs à Locarno.

On annonce d'autre part qu'après ce qui s'est passé aux assises de Zurich, deux des personnes désignées pour représenter le canton de Lucerne à la fête de Schwytz, M. Arnet, conseiller de l'instruction publique, et le prof. Dr Beck déclarent ne pouvoir prendre part à cette réjouissance.

On sait ce que nous pensons de ce procès où la vérité a été systématiquement étouffée et où seuls les accusés, leurs avocats et leurs amis ont eu la parole pour faire, à la façon du père Loriguet, l'histoire politique du Tessin pendant les quinze dernières années. Nous comprenons l'irritation des conservateurs tessinois et de leurs amis politiques. Mais la décision du comité conservateur de Locarno et celle de MM. Arnet et Beck ne nous paraissent pas moins regrettables. C'est la fête de la Confédération suisse qui va se célébrer le 1^{er} août à Schwytz, et ni le parti radical, ni le procureur général fédéral, ni le Conseil fédéral lui-même ne sont la Confédération suisse.